



The Y's Men's Club of Gotemba

第350号 7月例会

国際会長主題	「信念のあるミッション」〈恵を数えよう〉
アジア地域会長主題	「愛を持って奉仕をしよう」〈まず自分から始めよう〉
東日本区理事主題	「原点に立って、未来へステップ」
富士山部部長主題	「みんなで参加・みんなで奉仕」
御殿場クラブ会長主題	「広めよう地域社会にワイスを」
御殿場クラブ活動方針	1.会員相互の親睦を深めると共に地域へのPRを行う。 1.各地域への奉仕活動の積極参加 1.DBCの交流を深めると共に太クラブとの交流も進める 1.更なる会員増強

会長	杉山 将己
副会長	前原 末子・鎌野 泉
書記	渡邊 芳子
会計	高橋 啓子
監事	高杉 寿徳

2015年7月度3クラブ合同例会プログラム

とき 2015年7月14日(火) 18:30より
 ところ ニューウェルサンピア沼津
 司会 長谷川 Y's

1 開会点鐘	3クラブ会長
2 開会宣言	沼津クラブ 渡邊実帆副会長
3 ワイズソング	一同
4 ワイズの信条	一同
5 会長挨拶	沼津クラブ 大村貴之会長
6 ゲスト・ビジター紹介	沼津クラブ 大村貴之会長 三島クラブ 永沢禎文会長 御殿場クラブ 杉山 将己会長
7 三島・御殿場会長挨拶	久保田康正部長
8 富士山部部長挨拶	鎌野 泉 Y's
9 クラブ紹介・挨拶	沼津クラブ・ 御殿場クラブ
10 入会式	沼津クラブ 大山 Y's
11 食前感謝	みんなで歌おう
会食	みんなで歌おう
12 誕生日・結婚祝い スマイル・出席率報告	3クラブ担当委員会
13 閉会挨拶	沼津クラブ ・小林 Y's
14 閉会点鐘	3クラブ会長

今月の聖句

「よく聞きなさい。それと同じように、罪人がひとりでも悔い改めるなら、悔改めを必要としない九十九人の正しい人のためにもまさる大きいよろこびが、天にあるであろう。」

ルカによる福音書第15章7節

他クラブ例会日一覧です。

(年度始めのため合同、変更があります)
 例会日程、時間、場所の変更がありますので、例会参加の場合は
 長田ドライバー委員長へ連絡の上、ご出席下さい。

熱海クラブ 7月27日(月) 热海後楽園ホテル
 沼津クラブ、三島クラブ、御殿場クラブ
 7月14日(火) ニューウェルサンピア沼津
 伊東クラブ 7月13日(月) 暖香園ボウル
 下田クラブ 7月15日(水) 下田東急ホテル
 热海グローー 7月22日(水)
 热海後楽園ホテル・热海青少年センター
 富士クラブ、富士宮クラブ
 7月28日(火) クリタルホール『パテオ』

7月お誕生日おめでとう

16日 長田 尚弥 Y's

7月ご結婚おめでとう

自己申告して下さい。

6月例会報告

在籍数	23名	メネット	0名	スマイル報告	70,000	BF活動切手	0pt
出席者	19名	コメット	0名	スマイル累計	324,500	現金	0pt
メキヤップ	4名	ゲスト	1名	YMCA基金	3,637	累計	0pt
出席率	82.6%	ビジター	0名	YMCA累計	231,042		
修正出席率	100%	出席者合計	20名				

2015～16年度のキックオフに向けて

会長 杉山 将己

2015年～16年度の御殿場クラブ会長を仰せつかる事となり、何分にも高齢の私には大変荷が重く、勤めきれるものかと心配と同時に緊張してのスタートであります。

12年前(03～04年)に、入会して間もなく会長を仰せつかり、何が何やら全く理解できずに、先輩方に教えて頂きながら一年間過ごした経験はありますが、未だに理解に乏しく成長の兆しは全くありません。

しかしながら引き受けた以上は、微力ではありますが私なりに精一杯務めさせて戴く所存であります。

早速ですが、今年度の主題を「広めよう地域社会にワイスを」とさせていただきました、これは木村 朗 直前部長が日常頃を唱え、部長主題として掲げたものであります。

木村直部長は、志し半ばにして昇天してしまい、さぞ無念ではあったろうと思います。

私は木村先輩の遺言と定め使わせて頂く事とし、地域社会に馴染みの薄いワイスを、多くの方に知って頂き会員増強つながればと思い使わせて頂く事と致しました。

今年度は御殿場クラブ創立30周年を迎えます。最大事業であります記念事業を

2016年5月29日と定めました。

東山荘の本館も間もなく改築工事に入り、5月には完成の予定との事であります、装いも新たな東山荘の本館で記念事業が開催できればと願っております。

会員一同一丸となって30周年記念事業の成功をさせたいと思いますのでご協力の程宜しくお願ひ致します。

以上お願いばかりですが1年間宜しくお願ひいたします。



今年度の終わりを迎えて

金光京子

昨年7月、三クラブ合同初例会でスタートした今年度も終わりを迎えています。緊張と不安の中、皆様の励ましと御協力で何とか一步一歩と進めてきました。富士山部のホストクラブとしての責任もあり緊張の連続でした。そんな中、12月に木村富士山部長逝去。何ということでしょうか。暫くの間、会長挨拶の中で木村部長の話題に触れると涙が溢れそうで言葉も出てきませんでした。日本区田中理事、他のクラブの役員の皆様のお心遣いで「前期富士山部 木村部長」というお名前を残して下さった事に心より感謝申し上げたいと思います。3月、東山荘オープンハウス。防災拠点としての東山荘を地域の人たちに知つてもらうイベントでした。4月、東山荘は新しい堀口所長を迎えるました。次期、御殿場クラブに転入される予定です。6月、東日本区大会。大会晚餐会に於いて、力強い団結力を持って「御殿場クラブ30周年記念例会」をアピールしました。また、御殿場クラブとして東山荘へ100万円の募金をさせて頂きました。御殿場クラブの皆様、未熟な会長のもとでワイスの活動、行事など積極的に参加、協力していただきました。本当に皆様に支えられた一年間でした。有難うございました。心より御礼申し上げます。





6月例会報告

長田尚弥

6月12日(木)杉山次期会長の、「梅雨入りし鬱陶しい日が続きますが、身体に気をつけ頑張ってワイズ活動をしましよう！！」と言う何時に無く真面目な一言で例会がスタート。

ワイズソングはCDが入っていないというアクシデントの中、アカペラで上手く歌った。

ワイズの信条の後、堀口ワイズによる聖句はルカによる福音書第11章9節の朗読。

続いて金光会長現職最後の挨拶。東山荘100周年募金に100万円寄付する事、ネパール地震に@1000×人數寄付する事、御殿場ワイズ30thのPR、奈良・東海ワイズへの訪問が10/3～4日に決まったこと、6/6の東日本区大会に8名が参加した事等が報告された。続いて、久し振りに参加の鎌野ワイズの食前感謝で食事がスタート。

本日のメニューは、ヴィシソワーズという冷製のポテトクリームスープ、メインは真鯛のムニエルケッパー風味のトマトバターソース、サラダ、デザートはババロアチョコレートソース、暑くなる予定で冷たいスープにしたが、涼しくなって焦ったけど好評で安心した。

お腹が一杯になった所で東山荘に100万円の贈呈式、金光会長から堀口所長に現金100万円が渡された。所長は満面の笑顔、目録では無く本当に厚みが有ったので私も触らせて頂いたが初めての感触だった。感謝！！

続いて会長の引継ぎ式、金光会長から次期杉山会長にバッヂとギャベルが渡された。

金光会長は安堵の様子、一年間お疲れ様でした。新会長からは2回目の会長職ですが、皆で一緒に共に、そ

してとにかく30周年を成功させましょうとの強いメッセージが伝えられた。

最後に高杉ワイズの50回目？の誕生日祝いをして和やかなかうちに閉会した。



B F だ よ り

2015年6月30日集計分

梅雨期に入り天候が落ち着かない今日この頃メンバー及び家族の皆様はいかがお過ごしですか？

不要になったものを再生する機能を十分に発揮して？当クラブではプレリング（プルタブ）や使用済み切手の収集を心がけています。

例会で杉山眞代ワイズがプレリングを150グラム・井田伸太郎ワイズが同じく700グラムをそれぞれ届けてくださいました。

また芹澤次子ワイズと渡邊芳子ワイズが使用済みの切手を届けてくださいました。

なお、小山町社会福祉協議会に去る6月19日に使用済み切手420グラムを届けました。

ありがとうございました。

手紙が来たら先ず切手を切って・ジュースやビールを飲んだら先ずプレリングを・・・合言葉に収集を！！

東日本区表彰

2014～2015年

会員増強事業 EMC-C(出席率) 優秀賞

EMC-M(新入会員獲得) 努力賞

地域奉仕事業 CS献金 達成賞

国際・交流事業 TOF献金 達成賞

BF献金 達成賞

RBM献金 達成賞

熱海YMCA 25年継続会員賞

井 伸 太 郎 1986年7月入会 28年継続

野 木 重 治 1986年7月入会 28年継続

故 木 村 朗 1986年7月入会 28年継続

東日本区大会に参加して

渡邊 芳子

6月6日 第18回東日本区大会が厚木市文化会館及び、レンブランドホテルを会場として盛大に開催され、「ここから未来へ」を主題に東西のワイズメン430余が参集、当クラブからは10名が参加。オープニングセレモニーの白龍太鼓の演奏で幕が開きバナーセレモニーでは金光会長が高く高くバナーを披露しました。



18:00からは会場をホテルに移し厚木中学校吹奏楽部の勇壮な演奏をパフォーマンスつきで楽しませて頂き、晚餐会に入りました。8名づつ位のテーブルが50個程用意され、私達もバラバラに配置されました。心細い気がしましたが意外に新しい人との交流を生み、それぞれ親しみが湧き楽しめたようでした。

御殿場クラブはアピールタイムを頂き、大和田ワイズ、島田総主事と共に、東山荘100年募金、御殿場ワイズ30周年記念例会への参加を、大きな横断幕を持ってアピールしてきました。

東山荘の新館のお披露目と一緒に記念式典が出来る事は私達のクラブにとってこれ以上の喜びはありません。来年春まで、少しづつ皆で準備して満足できる会に出来る様努力して行こうと思います。東日本区大会、来年は長野です。なるべく大勢出席出来ればと思います。

